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(E) ENTREVISTA. RODRIGO WAINRAIHGT, RN, candidato a la alcaldía de Puerto Montt por Chile Vamos: 

Vicente Pereira 

vicentepereiradiariollanquihued 

adiese puedeale- 
grar que unexal- “N calde esté deteni- 

do luego deser destituido (por 
el Tribunal Electoral Regional, 
TER), ya queson hechos nega- 
tivos por los cuales destaca 
nuestra ciudad y es lo que no 
quiere el puertomontino”, opi- 
na Rodrigo Wainraihgt (RN), 
candidato a alcalde de Puerto 
Montt, por Chile Vamos, para 
las elecciones municipalesque 
serealizarán el 26y27 de octu- 
bre respecto a lo sucedido con 
elexjefe comunal de la capital 

1, quien se encuentra 
)n preventiva por or- 

dendel Juzgado de Garantía de 
Puerto Montt, imputado de 
fraude, lavado de activos, in- 
cremento patrimonial y cohe- 
cho. 

Wainraihgt, precisamente, 
enla elección pasada (2021) se 
enfrentó a Paredes, quien se 
impuso al contabilizar el 
52,26% versus el 47,74% delex 
concejal y ex secretario regio- 
nal ministerial (seremi) de Vi- 
vienda. 

En su análisis, sostuvo que 
loque vive Paredeses “produc- 
10 de una mala gestión, poco 
transparente. Es lo que adver- 
timos en la elección anterior, 

pero que ahora se materializó 
con su destitución y luego de- 
tención”. 

   

¿Cuánta impacta este hechoenla 
elección? 

-No lo sé. Pero independiente, 
el puertomontino tenía la de- 
terminación tomada de antes 

por quién votar. Además, está 
un poco cansado de estos últi- 
mos 30 años y de una gestión 
municipal que abandonó la 
ciudad, la que quedó relegada 
aun segundo plano, con vere- 
das y calles enmal estado. Una 
ciudad oscura, con inseguri- 
dad, con una educación pau- 
pérrima, donde no sabemos si 
faltan 5, 7 0 15 mil millones de 

pesos, que son los recursos 

  

    AGENCIA UNO, 
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RODRIGO WAINRAIHGT AFIRMA QUE LA PRIMERA ACCIÓN SI ES ELECTO, SERÁ REALIZAR UNA AUDITORÍA. 

másrelevantes, porqueson pa- 
rael futuro de nuestra ciudad. 
Entonces, todo esto provocó 
un cansancio en la ciudadanía 
que hoyendíarespiraun e 
bio para hacerlas cosas di 
tas. 

   

Juan Carlos Cuitiño (Ind.), Yer- 

co Rodríguez (UDI) y Emilio 
Garrido (DC), que fueron los 
ediles que solicitaron al TER la 
destitución de Paredes). Porlo 
queno es un tema político. Es 
judicial. 

  El de Gervoy! sSies electo el comoal- 
cuestionó la fecha de la deten- — caldede Puerto Montt: ¿Ha estu- 
ción tresdíasantesdelaseleccio-— diadola posibilidad de presentar 
nes. ¿Podría tenerunefectofavo- — unaquerella? 
rableasucandidatura? -Lo primero que tenemos que 
-Una delas garantías que tene- — realizar es una auditoría exter- 
mos es que hay una indepen- 
dencia de poderes y que las 
instituciones funcionan. Re- 
cordemos que la acusación 
queterminó con la destitución 
de (Gervoy) Paredes fue pre- 
sentada por concejales de dis- 
tintos partidos, de derecha, de 
centro y de izquierda (en alu- 
sión a Fernando Binder (Ind.), 
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na, con experiencia y con reco- 
nocimiento a nivel nacional 

quenos pueda decir cuálesson 
lasverdades finanzas que tiene 
el municipio y en qué se gasta- 
ron los recursos, lo que es ne- 
cesario, y a partir de ello hay 
que interponer querellas y ha- 
cernos parte como municipali- 
dad de este proceso. 

“Usted fue concejal entre diciem- 

brede2016 y marzode2018: ¿Fal- 
tó fiscalización? 

-En ese tiempo éramos dos 
concejalesde oposición (junto 
al RN, Fernando Orellana), por 
lo que teníamos bien poco que 
hacer, ya que en el Concejo 
Municipal hay 11 votos; el delos 
10 concejales más el del alcal- 

de, por lo que los nuestros no 
tenían ninguna importancia, 
ya que más allá de votar en 
contra o abstenernos, no te- 
nían ninguna significancia, 

  

puesto que siempre tenían 
nueve preferencias. Perosírea- 
lizamos fiscalizaciones, como 
a Patricia Riquelme. Una per- 
sona natural que recibía miles 
de millones de pesos, lo que 
encontré inaudito y lo dejé en 
acta e hicimos presentaciones 
de oficios también. Pero nada 
pasaba. Yo cuestioné que có- 
mouna persona natural podía 
recibir miles de millones de pe- 
sos y contratar personas, mu- 
chas de las cuales de partidos 
políticos y que trabajaban en 
cargos en los cualesno debían. 
Ello quedó ahí y luego salió a 
través de un informe de Con- 
traloría que habían irregulari- 
dades. Lamentablemente, no 
es un proceso rápido, pero sí 
hicimos las presentaciones res- 
pectivas, tanto así que hoy es 
unatemática dentro delas cua- 
les fue destituido el alcalde. 

AUDIOS 

=Usted y Fernando Orellana apa- 
recen citadosenlos audios quese 

filtrarony quetendriansuorigen 
enla indagatoria que lleva ade- 

lanteel MinisterioPúblicoal inte- 
rior de la Municipalidad de Puer- 

to Montt... 

-Es más de lo mismo. En 2021, 

justo una semana antes de la 
campaña (elecciones munici- 
pales)se presentó una querella 
criminal en mi contra por ha- 
ber recibido, eventualmente, 

Nadie se puede alegrar que 
un ex alcalde esté detenido 

» 

“Todo esto provocó 
un cansancio en la 
ciudadanía que hoy 
en día respira un 
cambio para hacer 
las cosas distintas” 

recursos por el plan regulador 
de Puerto Varas. Fui acusado 
detráfico de influencias y de 
recibir coimas. La publicación 
salió en este Diario y fue falso. 
No quedó en nada y no hubo 
aclaración. Hay que ser cuida- 
doso con lo que se publica an- 
tes de una elección porque ter- 
minasiendo nada. Cuando una 
persona va ganando y hace 
una buena campaña se trata de 
enlodar. 

-¿Qué piensa realizar al respecto? 
“Vamos presentar una quere- 
lla criminal. Me la voy a reser- 
var, pero la voy a presentar pa- 
sada la elección para que no 
sea un tema quese politice. 

-¿Porlafiltración? 
-No, por los hechos quese im- 
putan y que son falsos. Cómo, 
si en un lugar donde había 11 
votos, en los cuales nosotros 

éramos dos, qué significancia 
podríamos tener. No nos nece- 
sitaban. No tiene lógica la acu- 
sación. Por eso presentaré una 
querella criminal respecto aes- 
1os hechos que son falsos. 

-¿Por dónde pasan sus principa- 
lespropuestas? 
“Transformar Puerto Montt en 
una gran ciudad, quesealaca- 
pital del turismo de la Patago- 
nia. Queremos recuperar el 
borde costero y solicitarle a 
Empormontt dos hectáreas 
luego que se aprobaran recur- 
sos para la construcción del 
puerto seco y elaborar una 
alianza público-privada para 
darle más vida a la ciudad. Te- 

nemos que terminar el Parque 
Metropolitano que dejamos 
con diseño y presupuestolisto, 
pero lamentablemente este 
Gobierno no ha querido ejecu- 
tarlo. 

También hay que poner en 
relevancia Monte Verde y tra- 
bajar con los Jesuitas para abrir 
el cerro campanario, solucio- 
nar eltemavial, impulsar la do- 
ble vía y hacernos cargo de la 
seguridad pública. 63   

  

Los estudiantes se 
toman liceo técnico 
y reclaman falta 
de materiales 

e Un grupo de estudiantes se 
tomó el liceo Forjadores de 
Alerce, conel objetivo deexpo- 
ner incumplimientos de parte 

del Departamento Administra- 
tivo de la Educación Municipal 
de Puerto Montt. Los manifes- 
tantes denuncian un totalaban- 
dono del establecimiento de 
educación mediatécnico profe- 
sional, por falta de materiales 
para las cinco especialidades 
quese cursan eneelliceo. Según 
informaron los propios estu- 
diantes, desde el Daem les ha- 
brían informado que hoy se 
acercaría personal para dialo- 
garcon ellos, debido a lacerca- 
nía de las elecciones municipa- 
les. “Es una vergienza que un 
colegio técnico no tenga mate- 
riales y más denigrante es la 

  

Casa Pauly ala 
Municipalidad 
de Puerto Montt 

eMediantela firma del actaad- 
ministrativa y con unavancefí- 
sicoy financiero de un 100%, el 
Gobierno Regional de Los La- 
gos traspasó de manera oficial 
ala Municipalidad de Puerto 
Montt la restaurada Casa Pauly, 
emplazada en Benavente con 
Rancagua. 

El gobernador regional Pa- 
tricio Vallespín mencionó que 
“secumplela palabraempeña- 
da de poner en valor el patri- 
monio de Puerto Montt. Esta- 

mos hablando de una casa his- 
tórica, construida en 1903, la 
Casa Pauly es parte de la arqui- 
tectura de la colonización ale- 
mana. Por tanto, se pone a dis- 
posición del mundo dela cultu- 
ra de Puerto Montt”. as 
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